



CELEBRACIÓN DEL DÍA DE EUROPA 2013.



IES MELÉNDEZ VALDÉS.

Lunes 6 mayo (9.30 – 11.30h):

“Acercando Europa a los ciudadanos más pequeños”.

Alumnos de 4º ESO irán al CP Rodríguez Cruz para realizar actividades de información sobre la ciudadanía europea con alumnos de 5º de primaria.

Martes 7 mayo

(9.30 – 11.30h).

“Acercando Europa a los ciudadanos más pequeños”.

Alumnos de 4º ESO irán al CP El Pilar para realizar actividades de información sobre la ciudadanía europea con alumnos de 6º de primaria de la sección bilingüe, en inglés.

(18.00h):

“Ciudadanos europeos, ¿si o no?”.

Mesa debate entre los alumnos de 4º de la ESO, moderado por los propios alumnos y con posturas a favor y en contra de la Unión Europea y de la ciudadanía europea.

Miércoles 8 mayo (12.00h):

“karaoke europeo”.

Para todos los alumnos de nuestro centro, donde podrán cantar canciones en distintos idiomas de la Unión Europea.

Jueves 9 mayo (10.30h):

“Ciudadanos europeos en radio Villafranca”.

Alumnos de 1º de bachillerato estarán en un programa de radio en directo de 45 minutos de duración en radio Villafranca.

Viernes 10 mayo (12.30h):

“Acto institucional celebración día Europa”.

Desde el balcón del Ayuntamiento y con presencia de los alumnos de 6º de primaria de todos los centros de la localidad y de los alumnos de 1º y 2º de la ESO de nuestro centro.

- Palabras de bienvenida.
- Coreografía de baile y presentación de las banderas de Extremadura, España y Europa.
- Lectura del discurso que pronunció Robert Schuman en distintos idiomas de la UE.
- Interpretación del himno de Europa por alumnos de 1º de Bachillerato e izado de bandera de Europa.
- Palabras del Alcalde de Villafranca de los Barros.
- Interpretación del himno de Europa por alumnos de 1º y 2º ESO y cantado por todos los alumnos de primaria presentes.

Durante toda la semana:

- Actividades deportivas.
- Espacio Europeo, donde habrá información sobre Europa, personajes europeos, recetas de distintos países, información sobre los ciudadanos europeos...
- El árbol de Europa. En el patio del centro se adornará un árbol con todas las banderas de los países europeos.